



Trabajos de renovación del tramo de senda derrumbado en enero. A. GARCÍA

Medio millón para renovar el muro de la senda hasta el azul

I. V.

GIJÓN. Las obras de reforma del muro de la margen izquierda del río Piles a su paso junto al Grupo Covadonga tendrán su continuidad aguas abajo. Y la intención es que pueda hacerse con cargo a los presupuestos municipales del próximo año. El derrumbe en enero en ese punto de un tramo de la senda obligó, tras tenerla meses cerrada y ante el riesgo que podría suponer esa situación

para el pabellón deportivo adyacente, a acometer unos trabajos urgentes de reposición del terreno en los que el muro de hormigón está siendo sustituido por uno de escollera. Los trabajos incluyen la cimentación de esta estructura aguas arriba y aguas abajo de la zona del derrumbe. Ahora se pretende ampliar la renovación del muro hasta la altura del azul situado junto al puente de Las Mestas, actuación cuyo coste se estima en 500.000 euros.

tende complementar este cambio con la sustitución del hormigón del aparcamiento por una zona verde con bosque de ribera. El proyecto de restauración contempla por otra parte el derribo total de una de las naves situadas junto a ese aparcamiento y la demolición parcial de la otra, lo que permitirá ganar más espacios libres en la zona. A ello se suma también la colmatación del canal de derivación que comunica los ríos Piles y Peñafrancia entre Las Mestas y la pista de atletismo. Se rellenará de tierra, generando una nueva superficie «para usos dotacionales».

Esta operación no supondrá la pérdida del aparcamiento, pues se trasladará al sur de la pista de atletismo, a la actual zona verde colindante con la avenida de Al-

bert Einstein, que se adecuará para ese nuevo uso. La principal ventaja del cambio para quienes se acerquen a la zona en coche será la de disponer de un acceso «más cómodo y directo» desde Albert Einstein. Por contra, se perderá un espacio que ahora muchos deportistas utilizan como zona de calentamiento o entrenamiento, por lo que este aspecto aún se está negociando con los responsables municipales de Deportes.

Por otra parte, en el proyecto de obras para el Piles se prevé incluir también la creación de un acceso directo al cauce para los piragüistas en las inmediaciones del puente de Las Mestas. Todo ello, a la espera de definir aún las medidas para garantizar un cauce suficiente para la práctica de ese deporte.



Turistas y locales, ayer, disfrutando de la playa de San Lorenzo. JESÚS MANUEL PARDO

La hotelería espera llegar al 95% de ocupación en agosto

El sector reclama una regulación de los pisos de uso turístico, que tienen en la ciudad más plazas que los hoteles

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. El sector hotelero gijonés es optimista sobre cómo se va desarrollando la temporada veraniega y espera que termine, «por lo menos, como el año pasado, que fue un buen año». Así lo indicó a EL COMERCIO el presidente de la patronal Otea, Ángel Lorenzo, quien informó de que la ocupación actual de los hoteles gijonéses está al 75%, si bien confía en que termine el mes en torno al 85%. Lorenzo reconoció que las reservas para agosto van más lentas, aunque «no hay que alarmarse». Explicó que «ahora estamos en un 55% y esperamos llegar sobre el 95%». Esa aparente tranquilidad al respecto se debe a que «Asturias es un destino de coche y casi de última hora». Es decir, no hay tanta previsión para

reservar vuelos y hoteles como en otros destinos nacionales.

Son buenas perspectivas de futuro, pero el sector teme que la situación cambie para mal. «Empezamos a manejar datos de otras comunidades autónomas, como Canarias y Andalucía, y parece que empieza a haber un parón». El problema es que estas comunidades van arrastrando al resto. «A partir de agosto parece que hay cierto temor», lamenta Ángel Lorenzo.

Asturias es un destino en el que el cliente español es mayoritario, pero «al contrario que el año pasado, este año empieza a conocer destinos europeos. Grecia está muy de moda, al igual que Albania, que tiene unos precios muy baratos, y Malta. Hay un cierto tipo de turismo que elige eso».

Pero a ese cambio de preferencias de los turistas, hay que añadir la carestía de la vida, pues «los gastos habituales han aumentado y los sueldos lo han hecho menos. La capacidad económica disminuye», recuerda el presidente de Otea. La mala

situación económica también se deja notar en los restaurantes, pues el gasto empieza a ser menor que otros veranos. «Ha subido mucho la demanda de menús. Tenemos un turista que principalmente pide menú y no carta, por ese motivo».

Un control «más serio»

Los hoteleros reclaman también que el Ayuntamiento de Gijón regule las viviendas de uso turístico, pues los hoteles de la ciudad se están viendo muy perjudicados. En la ciudad hay 5.300 plazas hoteleras frente a 6.000 en viviendas de uso turístico legales. «luego habría que añadir las ilegales, que no están cuantificadas», indica Ángel Lorenzo. En Oviedo son 6.000 frente a 2.200. El presidente de Otea califica la situación de «preocupante», por lo que «necesitamos una regulación y un control más serio». Además, estima que un hotel con 40 habitaciones sin restaurante genera unos 20 empleos, mientras que «en un piso turístico hablamos de una décima parte».

NADIE PAGA MÁS

CHATARRERIA

ASTURIAS

C/ La Forja, 11, Pol. Ind. Bankuniún II
Gijón. T.: 984 159 342

INTERPLAGA
SANIDAD AMBIENTAL

- CONTROL INTEGRADO DE PLAGAS
- ANÁLISIS MICROBIOLÓGICOS
- RESERVOS PARA PARTICULARES
- SERVICIO PARA EMPRESAS

985 25 47 05 www.interplaga.com

FABRICA DE MUEBLES DE COCINA CON 40 DE EXPERIENCIA EN EL SECTOR AMPLIA PLANTILLA

COLOCADORES PERSONAL PARA TALLER

Experiencia mínima de 2 años, trabajo estable. Incorporación inmediata. INTERESADOS LLAMAR AL 627 979 037